

CRÉER VOTRE COMPTE DÉCHÈTERIE

1. S'INSCRIRE

trigone

Accueil | Mon compte déchèterie | Contact | Se connecter

COMPTÉ DÉCHÈTERIE

La plateforme d'accès aux déchèteries du territoire

 S'inscrire

Pas encore inscrit ?
Créez votre compte pour effectuer votre première demande d'accès aux déchèteries.

Créer mon compte

 Se connecter

J'ai un compte, je rejoins mon espace personnel pour consulter mes passages, modifier mes coordonnées ou mes véhicules, suivre mes droits d'accès.

Mon espace personnel

Cliquer sur le bouton **Créer mon compte**

2. CHOISISSEZ VOTRE CATÉGORIE



[Accueil](#) | [Mon compte déchèterie](#) | [Contact](#) | [Se connecter](#)

Vous êtes ☒ Particulier ☐ Professionnel

Civilité

Sélectionnez... ▼

Votre Courriel

Confirmer le courriel

Nom

Prénom

☐ J'ai plus de 15 ans.
En cas de fausse déclaration, le compte sera supprimé.

☐ J'accepte que mes données personnelles soient utilisées dans le cadre du traitement pour accéder aux services de la Collectivité.

S'enregistrer

[Vous avez déjà un compte ?](#)



1. Sélectionnez Particulier, puis veillez à cocher les deux cases obligatoires.
2. Cliquez sur le bouton "**S'enregistrer**". Vous recevrez ensuite un email pour définir votre mot de passe.

3. CHOISISSEZ VOTRE MOT DE PASSE



[Accueil](#) | [Mon compte déchèterie](#) | [Contact](#) | [Se connecter](#)

Votre Courriel

helene.tavares+18@trigone-gers.fr

Nouveau mot de passe

Confirmer le nouveau mot de passe

Définir le mot de passe



Choisissez votre mot de passe et cliquez sur **Définir le mot de passe**

4. ACCÉDER A VOTRE COMPTE DÉCHÈTERIE

Une fois votre mot de passe défini, vous pouvez accéder à votre **espace en cliquant sur Mon compte déchèterie**.

The screenshot shows the Trigone website interface. At the top, the Trigone logo is on the left, and navigation links 'Accueil', 'Mon compte déchèterie', and 'Contact' are on the right. The 'Mon compte déchèterie' link is highlighted with a red box and a red arrow pointing to it from the text above. Below the navigation bar, a light blue banner contains the text: 'Pour accéder à la déchèterie, pensez à déclarer votre véhicule via [cette démarche](#). Attention : vous ne pouvez pas vous rendre en déchèterie tant que votre démarche n'a pas été validée.'

Below the banner, the main content area is divided into two columns. The left column has a dark green header 'Bienvenue dans votre espace personnel'. Below it, a list of actions is provided: 'Suivre l'activité de votre compte' and 'Réaliser vos démarches'. The right column has a dark green header 'Mes informations' and displays the user's name 'DUPONT Nathalie' and email 'helene.tavares+18@trigone-gers.fr', with 'Consulter' and 'Déconnexion' buttons.

Below these columns, there are two main sections. The first is 'Mon compte', which contains four icons: a Euro symbol for 'Mes factures', a car for 'Mes véhicules', a right-pointing arrow for 'Mes accès en déchèterie', and a building for 'Suivi de vos démarches'. The second section is 'Mes démarches', which has the text 'Effectuer une première demande d'accès, modifier mes informations, gérer mes véhicules' and a large button with a mouse cursor icon labeled 'Effectuer mes démarches'. This button is highlighted with a red box and a red arrow pointing to it from the text below.

Cliquez ensuite sur **Effectuer mes démarches**

5. FAIRE VOTRE PREMIÈRE DEMANDE D'ACCÈS



Accueil | Mon compte déchèterie | Contact | DUPONT Nathalie ▾

Pour accéder à la déchèterie, pensez à déclarer votre véhicule via [cette démarche](#).

Attention : vous ne pouvez pas vous rendre en déchèterie tant que votre démarche n'a pas été validée.

 / Démarches en ligne

Démarches en ligne

Inscription

- Première demande d'accès

Mes informations

DUPONT Nathalie

 helene.tavares+18@trigone-gers.fr

Consulter

Déconnexion

Pour réaliser votre demande, vous devez cliquer sur **Première demande d'accès**

6. REMPLIR LE FORMULAIRE

[Mon compte](#) / [Mes demandes effectuées](#) / [Faire une demande](#)

Première demande d'accès

Informations personnelles du titulaire du compte

Nom de famille *

Prénom *

Téléphone *

France ▼

Adresse de contact *

Code postal

Ville

Pays

France ▼

Numéro de rue

Rue

☐ Rue non référencée

Complément d'adresse (n° appartement, escalier, étage)

Deuxième complément d'adresse (bâtiment, porte)

Renseignez vos informations personnelles et joignez les documents obligatoires : **justificatif de domicile de moins de 6 mois**. (Facture électricité, gaz, eau), attestation du bailleur, avis d'imposition.

Vos justificatifs

Justificatif de domicile (moins de 6 mois) *

 Choisir un document

Facture (électricité, eau, gaz, internet), attestation du bailleur, avis d'imposition

Confirmation

Confirmer *

☐

Je confirme qu'aucun autre membre du logement ne possède de compte déchèterie.

Tous les véhicules du foyer doivent être enregistrés sur ce compte

Autres remarques

☐ * Je certifie l'exactitude des informations fournies

☐ * J'ai lu et accepté le [règlement intérieur des déchèteries](#)

Soumettre la demande

Annuler

Pour finaliser votre inscription :

- **Cochez la case obligatoire** attestant de l'exactitude des informations fournies.
- **Consultez le règlement intérieur**, puis cochez la case correspondante pour valider sa lecture et son acceptation.
- Cliquez ensuite sur **Soumettre la demande**.

Avant de déclarer un véhicule, vous devez attendre la validation de votre première demande d'accès par le Service Déchèterie.



Référence de votre démarche : R037091032

Bonjour,

Votre compte usager a été validé.

Vous pouvez désormais enregistrer vos véhicules via la démarche **Déclarer une véhicule permanent**.

Attention : un mail de confirmation vous sera envoyé dès validation de votre démarche par nos services.

Bien cordialement,



support@trigone-gers.fr



0629540936

Lorsque votre demande est validée, vous recevez cet email de confirmation.

L'étape suivante est la déclaration d'un véhicule.